



Madrid, 21 de octubre de 2003

ENTRAN NUEVOS SOCIOS EN EL ACCIONARIADO DE EUROPAC

➤ Caja de Ahorros El Monte, Caja San Fernando y Unicaja han tomado una participación conjunta del 5% en el capital de Papeles y Cartones de Europa, S.A. (EUROPAC) a través de la sociedad Corporación Andaluza de Rentas e Inversiones, S.A. (CARISA). La operación se produce como consecuencia de la salida ordenada del grupo japonés Rengo Co Ltd. del capital de EUROPAC, en donde participaba hasta ahora con un 19,02%.

La operación se enmarca dentro de la salida ordenada como accionista de Rengo Co Ltd., que tras cumplir con los objetivos previstos, ha tomado la decisión estratégica de concentrar su negocio en Asia, donde desarrollan la totalidad de su actividad.

Se abre así una nueva etapa en la estructura accionarial de la compañía con la incorporación a la misma de tres nuevas entidades financieras, El Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Huelva y Sevilla, Caja San Fernando y Unicaja, que a través de la sociedad CARISA adquieren un 5% del capital. Asimismo, Rengo Co Ltd comunicó hoy a la CNMV la venta de un 8,33% adicional mediante diversas operaciones realizadas a través del mercado.

La entrada de nuevo de tres Cajas de Ahorro en el capital de EUROPAC viene a confirmar la apuesta de éstas entidades financieras por los planes estratégicos de la compañía, tras el reciente anuncio el pasado día 9 de octubre del incremento en la participación hasta un 5% por parte de Sa Nostra, Caja Canarias, Caja Sur y Caja de Extremadura a través de la sociedad patrimonial ZOCO INVERSIONES.

Con estas operaciones se pone de manifiesto el buen comportamiento de la acción tanto en términos de liquidez como de rentabilidad, dada la inmediata aceptación por parte de las Cajas de Ahorro en participar como accionistas y del recorrido del valor en bolsa, con una revalorización del 36,55% desde la fecha de su colocación el 7 de julio de 1998.

Declaraciones de D. José Miguel Isidro, Presidente de EUROPAC: "La salida de Rengo Co Ltd. abre una nueva etapa que proporciona una estructura accionarial con los recursos y estabilidad necesarios para acometer con mayores garantías de éxito el proceso de crecimiento y expansión que venimos desarrollando durante los últimos años. Estamos muy satisfechos de que entidades como El Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Huelva y Sevilla, Caja San Fernando y Unicaja hayan decidido confiar en nuestro equipo y compartir con nosotros el futuro de nuestra compañía".



NOTA DE PRENSA

Papeles y Cartones de Europa S.A. (EUROPAC), surge en diciembre de 1995 tras la fusión de Papelera de Castilla S.A. y Papeles y Cartones de Cataluña S.A. Se trata por tanto de un Grupo joven pero con un saber hacer de más de 100 años elaborando papel, cartones ondulados y embalajes, empleando fundamentalmente materias primas recicladas, autoabasteciéndose de energía, cuidando y respetando la naturaleza y creando productos de calidad que satisfacen a sus clientes.

En 1998 se produjo la salida a bolsa de EUROPAC, obedeciendo al deseo de fortalecer su estructura financiera y de reforzar su integración vertical basada en la compra de participaciones en empresas consumidoras de papel y plancha de cartón ondulado, entre las que cabe destacar la adquisición junto a Sonae Industria del 65% de Gescartao SGPS, S.A. (Portugal) como resultado de su privatización iniciada en el 2000. Este hecho, unido a un ambicioso plan de inversiones, ha propiciado que EUROPAC sea en la actualidad un grupo líder en su sector en la Península Ibérica a través de un conjunto de sociedades con actividades en distintas áreas del sector del embalaje de cartón ondulado.

Durante el primer semestre de 2003 EUROPAC alcanzó unas ventas de 81,97 millones de euros, registrando un avance durante el segundo trimestre de 2003 del 0,4% respecto a los tres primeros meses del año. Asimismo, EUROPAC obtuvo un beneficio neto a 30 de junio de 2003 de 4,84 millones de euros, lo que representa igualmente un avance en el segundo trimestre del 38,8% en comparación con los 2,02 millones de euros obtenidos en el primer trimestre del año. Estas cifras vienen a confirmar la positiva evolución trimestral de los resultados de EUROPAC a lo largo del presente ejercicio 2003. En el año 2002 EUROPAC alcanzó una facturación consolidada de 170,34 millones de euros y un beneficio neto consolidado de 13,64 millones de euros.